



## Por violencia de género, senador de Morena pide censurar el reguetón

*Argumenta que “los niños de todo México” están expuestos a los mensajes de sus letras violentas incluidas sus hijas y su nieta. Quiero modificar algunas leyes, aunque ya estén derogadas*

Por **EMD Staff** 3 marzo, 2020

Morena en voz del senador Salomón Jara pide la prohibición de videos y mensajes que alienten la violencia contra las mujeres, en especial las letras de canciones del reguetón.

Su iniciativa busca dotar a la Secretaría de Gobernación de mayores facultades para prevenir y sancionar la difusión en medios públicos de mensajes, expresiones o contenidos que promuevan el lenguaje machista, estereotipos de género y constituyan modalidades de violencia contra la mujer.

El legislador por Oaxaca presenta como argumento de su iniciativa un estudio elaborado por la universidad de Chile llamado “Violencia de género en el Raggaetón”, el cual afirma está presente “la violencia física, psicológica y simbólica contra la mujer”.

En el estudio, se analizaron 70 canciones, de las cuales 11 no presentaban violencia de género, y 59, mostraban 568 menciones violentas.

Una de ella registró 44 menciones de violencia, de acuerdo a su análisis.

Según el senador, “lo perturbador de estos mensajes es que no se transmiten a las 2 de la mañana a través de medios restringidos, sino que es lo que escuchamos en la radio y vemos en la televisión en horarios triple A, es a los que están expuestos sus hijas e hijos, mis hijas y nieta”.

La iniciativa hace alusión a diversos artículos de la ley Federal de Radio y Televisión que serían modificados; pero ese ordenamiento fue abrogado en 2014, y ahora está en la Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión.

La tentación de prohibir contenidos siempre está latente en los políticos, pues ello será más sencillo que encontrar las causas de los problemas de la sociedad.

Entre las iniciativas propuestas por este legislador se encuentra, por ejemplo, su propuesta de marzo de 2019, donde pedía regular a las agencias calificadoras, después de que Standard & Poor’s bajó la calificación de confianza de Pemex, en aquel entonces consideraba que “no puede haber una calificadora que descalifique”.

En aquellos días, incluso Yeidckol Polevnsky desmarcó a Morena de tal iniciativa calificándola como “ocurrencia”.